

Santander | 23 ENE 2022 11:57 PM

Dos explosiones afectaron infraestructura de Ecopetrol en Barrancabermeja

Por: Nelson Nelson Dipagauta Velandria
@NelsonDipagauta



Ecopetrol - RCN Radio

Compartir



Ecopetrol activó plan de contingencia en la zona de las detonaciones.

Dos explosiones que se registraron en el campo La Cira Infantas de **Ecopetrol**, afectaron líneas de conducción de agua mezclada con crudo que emplea en la producción petrolera.

A través de un comunicado **Ecopetrol** sostuvo que no

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo



RCN Radio Bucaramanga
@RCNBga



Dos explosiones que se registraron en el campo La Cira Infantas de [@ECOPETROL_SA](#), afectaron líneas de conducción de agua mezclada con crudo que se emplea en la producción petrolera.





10:07 p. m. · 23 ene. 2022



2



Responder



Compartir

[Descubre lo que está pasando en Twitter](#)



Lea También:

Accidente de tránsito en la vía Bucaramanga - Costa Caribe dejó tres personas lesionadas

La explosión se dio en un área cercana al área cercana a la estación 3A en donde resultó gravemente afectada la línea de transferencia de agua – crudo ocasionando un derrame en la zona.

La segunda explosión se presentó en la línea que conduce desde la Planta de Inyección de Agua PIA3 hasta una planta similar conocida como PIA5.

Esta última explosión generó daños en la tubería que obligó a la estatal petrolera a activar un plan de contingencia y se realizó el cierre de las válvulas.

Ecopetrol además confirmó que no hubo víctimas fatales o personas lesionadas, aunque sí hubo un gran susto para las personas que residen cerca de la zona.



Lea También:

Cerca de 130 mil estudiantes regresarán a las aulas de clase en Santander

Asimismo la entidad rechazó las acciones violentas, al tiempo que hizo un llamado para que cesen estos hechos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de los trabajadores y la

comunidad.

Las autoridades investigan si se trataría de atentados contra la infraestructura de Ecopetrol, asimismo se trata de establecer quien estaría detrás de estos hechos.

Hace cuatro meses se presentaron atentados a oleductos en el mismo campo La Cira Infantas, hechos

atribuidos por las autoridades al Eln.

Personas que residen en las afueras de Barrancabermeja aseguraron que fueron muy fuertes las detonaciones, incluso pensaron que se trataría de una emergencia en uno de los pozos de Ecopetrol, situación que fue ya clarificada.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

Explosiones [Ecopetrol](#) [Ecopetrol](#) explosiones

Barrancabermeja explosiones

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR



Por: Valesca Alvarado Ríos
[@valescalvarado](#)

Compartir



El pico y placa en Bucaramanga va de lunes a sábado y cobija a carros y motocicletas de placa amarilla.

La Dirección de Tránsito de Bucaramanga, DTB, señaló que empezó a regir el nuevo calendario del pico y placa en la capital santandereana, que corresponde a la primera rotación de este año, la cual se extenderá hasta el 31 de marzo.

Así quedó establecido **bajo la nueva resolución de la entidad, la 519 del 28 de diciembre de 2021.**

La Dirección de Tránsito indicó que se intensificarán los